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─早速ですが、上原社長が事業を立ち
上げられるまでの歩みから伺います。
　大学時代にアパレル会社でアルバイト
をしており、卒業後はそのままそちらに
就職しました。3年ほどキャリアを蓄積
した後に独立し、神戸でセレクトショッ
プを経営していたんです。国内ブランド
を中心に海外ブランドなど幅広く取り
扱っていましたが、インターネット通販
の台頭で店舗販売から撤退することにな
りましてね。それからリフォーム業界に
転身したんです。
─リフォーム業界でも独立を視野に入
れておられて？
　いいえ。当初はまったく考えていませ
んでした。けれどもありがたいことに、
周囲の職人さん方から「一緒にやろう」
と声をかけていただいたり、取引先の方
から後押ししていただいたりして、独立
を決意。2年ほど前に個人事業をスター
トし、法人化を果たして現在に至ります。
人に恵まれたからこそ、ここまで来られ
たのだと思いますね。
─それだけ多くの人が社長の仕事ぶり
を評価してくれたということに他ならな
いでしょう。お仕事の上では、どんなこ
とを大切にされていて？
　誰であっても対等な関係を構築するこ
とを大切にしています。私共はお客様と
打ち合わせをして、職人さんと一緒に工
事を進めていきます。当然のことながら、
職人さんが工事をしてくれなければお客

様の思い描く理想を形にすることはでき
ません。「お客様に喜んでもらえる仕事
を納める」という認識を共有し、立場を
越えて手を携えることが必要なんです。
だからこそ、たとえ下請けの職人さんで
あっても、仕事の上で上下関係はないと
考えています。
─なるほど。社長のその姿勢が現場の
職人さんと信頼関係を築くことにつなが
り、円滑な工事が実現するのでしょう
ね。ところで現在、スタッフさんは何名
いらっしゃるのでしょう。
　6名のスタッフが在籍しています。当
社では、一人のリフォーム・アドバイ
ザーが現地調査から打ち合わせ、プラン
とお見積書の作成、工事の現場管理、お
引渡しまで一貫して担当。“一担当一貫
制”を謳うリフォーム会社は多数存在し
ますが、実際は下請けの工務店に任せて、
窓口のみを担っている、ということが多
いんです。その点、当社では一人の担当
者がリフォームの最後まで一元管理しま
すので、お客様のニーズを的確に汲み取
り、満足度の高いリフォームを実現でき
ます。
─ほう。お客様は安心して御社に任せ
られそうですね！　営業エリアはここ神
戸を中心に展開されていて？
　そうですね。今後は店舗を増やして関
西一円をカバーし、より多くのお客様の
ニーズに応えていきたいと考えていま
す。一方で、異業種への進出も見据えて

いまして。たとえば 1階に飲食店、2階
にリフォームの営業所を設けた複合型の
店舗を展開するといった構想を描いてい
るんですよ。そうすれば、お客様も足を
運びやすいでしょう。スタッフ一丸とな
り、まずはここ神戸から、地域に根差し、
地域の方々から応援していただけるよう
な企業になっていきたいですね。
─本日はありがとうございました！

（2019 年 4 月取材）
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「私一人ではできるこ
とが限られている。だ
からこそ、人とのつな
がりを大切にしたい」
という上原社長の言
葉に共感しました。そ
の真摯な姿勢をずっ
と貫いていって下さ
い。応援していますよ。

兵庫県神戸市を拠点に、リフォーム事業を手掛ける『ライトアッ
プリフォーム』。ニーズを的確に汲み取り、満足度の高いリフォー
ムを実現することで多くの実績を蓄積している。本日は、タレ
ントの野村将希氏が同社を訪問。異業種への進出を見据え、力
強く事業を牽引する上原社長に様々なお話を伺った。

ニーズを的確に汲み取り
満足度の高いリフォームを実現
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